

質問者 酒井孝正

質問事項	質問の要旨
1 駅裏線路南北エリアの土地利用計画の公表は	<p>現在、女川町中心部土地造成工事が進捗中です。</p> <p>土地用途が確定し工事に着手しており、早期完成引渡しが待ち望まれています。</p> <p>女川駅裏線路北エリア、南エリアは現在換地作業中ですが、土地利用計画の公表はいつ頃になりますか。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>
2 これからの商業施設の整備計画は	<p>女川駅前に商業施設「シーパルピア女川」公共施設「まちなか交流館」が12月23日開業することになりました。大震災により壊滅した商業施設の一部が関係者の努力により、この日を迎えることができ、嬉しく思います。</p> <p>23日から27日までのイベント(花火・音楽・歳の市)の開催が予定されており、2015年女川町の冬は復興から再生へと実感できる年になりそうです。</p> <p>そこで次の点について伺います。</p> <p>(1) 商業施設として、(仮称)物産センターが平成28年秋開業予定となっておりますが、進捗状況(建物概要・事業費・事業者数)は。</p> <p>(2) きぼうのかね商店街は平成28年度終了予定</p>

質問者 酒井 孝正

質問事項	質問の要旨
	<p>となっておりますが、商業施設として建物移転し、 再利用する計画はありますか。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>